



Cher-e-s camarades et citoyen-ne-s

La SECTION PCF de La Réole-Monségur organise une Assemblée citoyenne sur le thème de la **santé**. Elle poursuit en cela ce que les camarades de St-Pierre, Langon, Cadillac, du Créonnais ont mené avec et auprès des citoyennes et citoyens de la 12^{ème} et 9^{ème} circonscription !

Notre ASSEMBLEE se tiendra à la **Mairie de la REOLE, le samedi 22 juin, à 18h30** avec la participation de **Maryse MONTANGON** (responsable nationale et fédérale de la commission SANTE du PCF) et du syndicaliste **Jean-Luc HUON** (secrétaire CGT de l'hôpital Sud-Gironde)

A large poster for the 'La Santé c'est Vitale' event. It features a stylized graphic of a person's head and neck in yellow and green. The text reads: 'La Santé c'est Vitale' in large yellow letters, with the PCF logo (Parti communiste français) in a red box. Below this, it says 'ASSEMBLÉE CITOYENNE samedi 22 juin - 18h30 LA RÉOLE Mairie - salle Anne-Marie Boy'. It lists topics: 'Dépassements d'honoraires, déserts et remboursements médicaux, dégradation du service public, inégalité d'accès aux soins...' and the slogan 'LA SANTÉ EST MALADE !'. At the bottom, it mentions the participation of Maryse Montangon and Jean-Luc Huon, and that it is organized by the PCF (member of the Front de Gauche).

En attendant de vous retrouver auprès de cette ASSEMBLEE CITOYENNE du Sud Gironde à laquelle vous êtes toutes et tous invités, **SAMEDI 22 juin à 18h30**

Pcf33-lareole-monsegur@outlook.com